



Mi Universidad

Control de lectura

Jonathan Omar Galdámez Altamirano

Parcial: IV

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina humana

Semestre: II

Comitán de Domínguez Chiapas, a 25 de junio del 2024

Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

05-06-2024

Scribe

Jonathan Omar

En la mitología Griega, Panacea era la hija de Asclepios, y Epiona, su nombre lleva el significado "la que cura todo" de lo que se conoce por pan = todo y acos = remedio era hermana de Higía, entre otros así Dioses como lo hizo Hipócrates de Cos su famoso juramento, en la edad media los alquimistas buscaron afanosamente la panacea universal, mítico medicamento capaz de lograr curar a todas las enfermedades. Podría parecer que durante el final de la segunda década del tercer milenio de nuestra era, las medicinas alternativas en nuestro medio y en el mundo fueron parte de la historia, sin embargo algunas como el agua de Tlacote "agua santa o milagrosa", como el "niño fidencio". En la práctica actual no es raro que el paciente acuda a consulta solo después de haber buscado y no lograr encontrar alivio de su padecimiento, en México en particular parece ser, desde hace más de un siglo, uno de los paraísos mundiales de los charlatanes. Precisamente fue en nuestro país donde se acuñó el término "merolico" que se deriva del apellido del "médico" otros contemporáneos tienen aquella capacidad que se les atribuyó a ellos

Reflexología

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

12 06 2024

Scribe

Jonathan Cimar

La reflexología puede llamarse como una técnica terapéutica para las áreas dolorosas indican un bloqueo de energía y desequilibrio, lo que es debido a los cristales de calcio y el ac. úrico, en lo que se relaciona para la desinfección durante los procesos de la reflexología absorbidos y posteriormente eliminados para mejorar la circulación dentro en la energía del cuerpo, este proceso se ha identificado mediante una liberación de toxinas por medio del sistema respiratorio del cuerpo humano, mejorando el funcionamiento. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras se realiza la historia clínica del paciente, haciendo un análisis del pie que va orientar el diagnóstico del paciente pues consiste en manejar adecuadamente el pie y mejorar por medio de un masaje para desarrollar el método de mejoramiento del cuerpo pues cada parte tiene comunicación con órganos del cuerpo, antes de empezar por la manipulación del paciente y en su mayoría de los estudios y un buen desarrollo como se realizaba en épocas como lo de Egipto pero llegando a ser de origen Chino de los orígenes memorial

Vudú. Visión integral de la espiritualidad haitiana.

D 18 M 06

Jonathan Omar

Cuando escuchamos Vudú inmediatamente viene a nuestra mente magia pero es realmente mala para poder tener un gran artículo reservado para los ritos y la gran cultura que se maneja en Haití ya desde las épocas pasadas, para ser más exacto desde 1914 hasta 1934 que comenzó el Vudú a invadir territorios de África para propagarse en bajas cantidades sobre todo el mundo, pero se comienza sobre 2 cosas tan importantes como los muñecos vudús que se encuentran como llaveros y accesorios. Los muertos que salen de sus tumbas para aterrorizar con magia muy poderosa, una gran y inmensa protesta por el modo de esta cultura para ganar dinero a las personas, ya que en el territorio haitiano la mayoría de sus integrantes son de muy bajos recursos y apenas unos cuantos son capaces de sobrevivir a las grandes dificultades que se encuentran, por lo que de manera sistemática se conoce en mayor parte las regiones conocidas donde se distribuye este tipo de ritos llenos de circuitos con magia y en su mayoría negra, lo que puede provocar en las personas un gran y curioso interés pero de acuerdo a los

Bibliografías:

1. Guillermo Murillo, G. (2019) Panacea, medicinas alternativas y similares: el auge y el triunfo de la pseudociencia médica: 35(1):113-143
2. Saz, P. Ortiz, M. (2005) Reflexoterapia Podal Fundamentos, indicaciones, contradicciones
3. Zúñica, Carrasco, I. R. (2015) Vudú: una visión integral de la espiritual haitiana.memorias nº26. Barranquilla